

20.05.2021 - 11:49 Uhr

## Assemblée générale 2021: Patrick Bertschy et Martin Pflugshaupt, nouveaux membres du Comité

Aarau (ots) -

**Lors de la 132e Assemblée générale, les membres de l'Association des entreprises électriques suisses AES ont approuvé l'ensemble des propositions et élu deux nouveaux membres au sein du Comité.**

Le 20 mai 2021, l'Association des entreprises électriques suisses AES a tenu sa 132e Assemblée générale ordinaire sous la direction du Président Michael Wider. L'Assemblée générale a eu lieu sans invités, avec vote par écrit au préalable.

Les membres de l'AES ont approuvé l'ensemble des propositions, à savoir les comptes annuels et le rapport de révision 2020, ainsi que l'élection de Gruber Partner AG comme organe de révision. De plus, ils ont élu deux nouveaux membres au Comité: Patrick Bertschy, responsable Réseaux chez Romande Energie, représentera le groupement d'intérêts Regiogrid, tandis que Martin Pflugshaupt, directeur d'Energie Gossau, fera de même pour le DSV. Les membres de l'Association ont par ailleurs reconduit dans leurs fonctions au sein du Comité de l'AES Claus Schmidt (CEO d'IWB, pour le groupement d'intérêts Swissspower - deuxième mandat) et Silvan Kieber (directeur d'Arbon Energie, pour le DSV - troisième mandat).

### Liens utiles

- [Les nouveaux membres du Comité de l'AES](#)
- [Nouvelle composition du Comité de l'AES](#)

Contact:

Valérie Bourdin, porte-parole  
Tél. +41 79 428 74 59, [valerie.bourdin@electricite.ch](mailto:valerie.bourdin@electricite.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100870922> abgerufen werden.